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1. Quando sono i prossimi incontri?
2. Dove si svolgerà il prossimo incontro?
3. Tutti gli incontri saranno in digitale?
4. Nei prossimi incontri sarà possibile collegarsi anche senza Facebook ?
5. Sono previste repliche ai questionari nel prosieguo del lavoro? 
6. Non mi è chiaro il senso dell’intervento della dr.ssa Pignaris, o meglio non comprendo quale fosse l’obiettivo.
7.7. Per Pignaris: faremo incontri in presenza? Soprattutto nelle frazioni c’è bisogno.
8. Alle relatrici Farnè e Pignaris: Potrebbe dettagliarci quando un progetto può dirsi realmente partecipato e quali azioni sono necessarie?
9. Alla dr.ssa Farnè. Mi chiedo se la popolazione che ha risposto al questionario (circa 1,5 per cento) possa rendere le risposte rappresen-
tative.
10. Per Mazzoni, quindi con la strategia si definiscono le aree di trasformazione o no?
11. Per Mazzoni: Su quali luoghi intendete sperimentare processi di rigenerazione? Quali immobili? Con quali attori? 
12. Per Antoniacci, la lezione in piazza è in presenza? Dove sarà? 
13. Che effetto avrà il piano di riforestazione regionale sul piano urbanistico? È previsto il coinvolgimento di associazioni o quartieri? 
14. Verranno creati parchi pubblici nelle frazioni dove mancano ?
15. Per Mazzoni e Lucchi: Che azioni volete fare sul clima e l’adattamento?
16. Per Lucchi, potremmo pensare a strade scolastiche e ingressi scolastici senza auto?
17. Per assessore Lucchi, mi metto avanti, sarebbe bello anche a Cesena fare progetti di mobilità tattica come  a Bologna o Milano.
18. Per Lucchi, il trasporto pubblico nelle frazioni è carente come si può risolvere? Anche se adesso si usa meno per paura, le frazioni si 
sono sempre dovute muovere in auto.
19.19. Qual è il futuro dei piccoli centri abitati di campagna in cui soprattutto giovani, anziani hanno difficoltà a muoversi per la mancanza di 
piste ciclabili o poche cose autobus?
20. Per Mazzoni e Lucchi: Che azioni volete fare sul clima e l’adattamento?
21. Si può potenziare Bicibus e Pedibus? Ma servono percorsi sicuri...




